

## El PP de Petrer denuncia el estado "horroroso" del parque de la calle El Greco

30/06/2021



La portavoz del PP de Petrer, Pepa Villaplana, ha criticado la situación en la que se encuentra el parque de la calle El Greco, "haciéndome eco de una denuncia vecinal. El estado del parque es lamentable, falta limpieza, reposición de arbolado, no hay ornamentación alguna, las plantas no se cuidan. El parque está horroroso", ha dicho.

Por otro lado, la concejala popular ha lamentado que en esta misma calle se hayan colocado unas balizas para impedir el paso de vehículos "algo que afecta a los camiones que deben dar la vuelta en este punto y que es un peligro por la noche, pues sin sol no se ven y es un peligro, puede haber accidentes". Así la edil ha pedido al equipo de gobierno que actúe.